
こんにちは。 

 私はオーストラリア・クインズランド州のレッドランド市に留学しています。オーストラ

リアに渡ってから早くも一か月が経ち、だんだんと現地での生活に慣れてきました。 

 出発前の私は、一か月後にはネイティブと流暢に会話する自分を想像し、期待に満ち溢れ

ていました。しかしそんなことはあるはずもなく、一か月経った今、聞き取れないし思うよ

うに話せないというのが現状です。広告などでよく見る「英語が一か月でペラペラに！」「聞

くだけで一か月後にはネイティブ並み！」は真っ赤なウソであることを知りました。ただ、

こちらで一か月過ごしてみて、自分の英語力に度々落胆はするものの、話さなければ何も伝

わらないということを肌で感じ、間違えることと英語を話すことに抵抗がなくなりました。

一か月でペラペラにはなりませんが、それでも着実にリスニング力とスピーキング力の伸

びは感じます。何より、文法がめちゃめちゃでもどんなに言葉に詰まっても、まずは話して

みることが大切だと身をもって気づけたことが、この一か月の大きな成果だと思います。 

 現地の高校はまるで大学のようなシステムで、教科ごとに教室を移動します。はじめは校

内にある A～V までの建物と教室の位置が覚えられず、苦戦しました。授業の内容も難しい

ですし、先生が話している内容もまだまだ理解できないことが多いですが、自分の興味のあ

る分野を掘り下げて学ぶのは楽しいです。 

また学校では、オーストラリアの方たちの温かさにたくさん触れました。授業についてい

けなくて泣いてしまった時、クラスの皆がハグをして慰めてくれたことはきっとずっと忘

れないと思います。 

 この一か月は新しいことや知らなかったこととの出会いの連続で、日本で過ごしたどの

一か月よりも内容が濃く、あっという間でした。きっとこのまま残りの 9 か月も飛ぶよう

に過ぎてしまうのだと思います。後から後悔をすることのないように、何事にも主体的に取

り組んで充実した日々を過ごしていきたいです。 
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